

# MAX-WITTMANN-SCHULE DORTMUND

Auf das Leben nach der Schule bereitet die Max-Wittmann-Schule in Dortmund ihre Schülerinnen und Schüler in Projekten und fächerübergreifend im Unterricht vor: Wie füllt man Verträge aus? Wie sieht ein gutes Frühstück aus? Wie trennt man Müll richtig? Das sind nur einige Themen, die in der Schule mit dem Förderschwerpunkt geistige Entwicklung von Klasse 1 bis 12 gelehrt werden. Dazu besuchen die Schülerinnen und Schüler Ausstellungen und Wohneinrichtungen.



**Verbraucherschule**  
**Gold 2016 – 2018**



„Verbraucherbildung trägt dazu bei, dass unsere Förderschüler Kompetenzen erwerben, die die Schülerinnen und Schüler für ein weitestgehend selbständiges Leben benötigen.“

Hr. Schmidt-Kamann  
Schulleiter



„Verbraucherbildung bedeutet für mich: Für das Leben lernen.“

Uwe Ernst  
Schüler

gefördert durch

